

【中学生の勉強の仕方】

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。新型コロナウイルスの影響で入学式はできていませんが、中学1年生をスタートする準備はできていますか。中学校では、部活動が始まったり、今までとは少し違う行事があったりと楽しいですが、同時に勉強も難しくなり大変に感じることもあると思います。そこで私がお勧めしたい勉強方法を皆さんに紹介したいと思います。

1つ目は、音楽を聴きながら覚えたい単語などをノートに書く方法です。この方法は、知っている人も多いと思います。特に中学校では、たくさんの英単語等を覚え、その覚えた英単語を使えるようにならなければなりません。音楽を聴きながら書くことで、楽しく勉強できると思います。

2つ目は、エアー授業をすることです。方法は簡単です。まず、勉強したい教科の教科書を用意します。そして、勉強したい範囲を声に出して読みます。大体の内容を理解したら、教科書の文を拾いながら先生になったつもりで理解できたことを説明します。ちなみに、私はぬいぐるみに説明しています。相手に説明する時には高い理解力を求められます。そこで脳が知識を早く飲み込もうとすることでより効果的に理解することができます。

上記2つの方法は今すぐにでもできると思いますので、是非やってみてください。そして、楽しい学校生活を送ってくれると嬉しいです。